
Assemblea dei Soci SIPO – Aversa 26-11-2010 

In occasione del Congresso Nazionale della SIPO ad Aversa (Ce), è stata indetta 

l’Assemblea generale dei Soci della Società Italiana di Pediatria Ospedaliera (SIPO) 

il 26-11-10, alle ore 18,00, in prima convocazione, e alle ore 19,00, in seconda 

convocazione, c/o il teatro Cimarosa di Aversa, sede del Congresso, con il seguente 

ordine del giorno: 

a. Relazione del Presidente e presentazione delle delibere del Direttivo  

b. Rendicontazione economica  

c. Tematiche del prossimo Congresso Nazionale SIPO 

d. Modifiche dello statuto, in accordo a quando deliberato dal Direttivo in data 

21-10-10  

e. Varie ed eventuali   

 

Relazione del Presidente e presentazione delle delibere del Direttivo  

In data 20-05-10  c/o la sede del XVI Congresso Nazionale della Società Italiana di 

Neonatologia – Fiera del Levante – Bari si è tenuta la riunione del Direttivo SIPO.  

In data 21-10-10  all’Hotel “Ergife” di Roma, in occasione del 66° Congresso 

Nazionale della SIP, si è tenuta la riunione del Direttivo SIPO. 

Si è parlato di: 

sindacato,  

di aggregazione di nuovi iscritti,  

dell’organizzazione dei prossimi congressi nazionali SIPO 

della rivista e del sito web della Società e della situazione patrimoniale. 

 

  



 

SINDACATO 

- Per quanto riguarda il “Sindacato dei Medici Ospedalieri Pediatri” riferisce che è 

stato preso un accordo con la CIMO con l’inserimento attivo di nostri colleghi in sede 

di trattativa sindacale.  

- In sede di trattativa saremo invitati e si propone la nomina di un delegato nazionale 

e di delegati regionali.  

- Ritiene che sia stata creata una buona base.  

- Minasi, in particolare, sta curando questi aspetti e  tutto è già stato pubblicato sulla 

RIPO.  

- Si chiede chi sia disponibile a prendersi questa delega sindacale. 

Si riportano gli interventi di Minasi e del Rappresentante della CIMO in sede di 

riunione del Direttivo SIPO del 21-10-10: 

Minasi 

La Pediatria ospedaliera è molto poco rappresentata in sede di accordo 

collettivo. La lotta risulta impari perché il governa privilegia il rapporto 

col territorio. E’ necessario che ci sia un accordo tra le due parti: da un 

lato c’è una forte organizzazione sindacale (FIMP) e dall’altro lato? Non 

può esserci una Società Scientifica. E’ ineludibile che ci sia una 

componente sindacale dall’altro lato. C’è grande disagio da parte dei 

pediatri ospedalieri. 

Tra 8 e il 10 novembre si creerà l’ASPOI (associazione pediatri 

ospedalieri italiani). L’organizzazione sarà capillare a livello del 

territorio (con struttura piramidale). Minasi si farà carico di mandare lo 

statuto. Si realizzerà un accordo bilaterale tra la CIMO e l’ASPOI 

(iscrizione bilaterale). Un rappresentante dell’ASPOI sarà presente 

affiancando il rappresentante della CIMO durante le trattative sindacali. 

Avendo, in tal modo, un’organizzazione sindacale separata, sarà 

definitivamente sciolto l’equivoco che la SIP, come società scientifica, 

sia vista come rappresentante degli interessi dei pediatri ospedalieri 

prevalentemente.  

Rappresentante CIMO 

I pediatri ospedalieri devono essere ben rappresentati. Attualmente sono 

sparpagliati. Per essere presenti a tavoli di negoziazione sindacale 

bisogna essere almeno il  5% di tutti gli ospedalieri. Lo statuto della 

CIMO sarà cambiato, inserendo il criterio della sindacalizzazione 

nell’ambito delle società scientifiche. Il pericolo attuale è che nei 

propositi del governo si vuole togliere “l’area medica” per cui il ruolo 

medico si diluisce nelle altre componenti ospedaliere, perdendo di fatto 

rappresentatività. L’obiettivo è che pediatri ospedalieri e di libera scelta 

abbiano una sola piattaforma contrattuale e un solo interlocutore e non 2 



come attualmente, per poter risolvere i problemi della categoria in modo 

organico. 

Si rende necessario anche garantire flussi economici per sostenere i costi.  

 

RIVISTA 

Ricorda l’impegno, di fatto, esclusivamente personale nel mandare avanti la 

rivista. Precisa, comunque, che il bilancio è, attualmente, in attivo. 

Rivista potrebbe essere inserita on-line con risparmio dei costi 

 

CONGRESSO DI CAPRI 

I temi che saranno trattati al congresso di Capri, saranno temi di natura 

organizzativa che serviranno ad approfondire le problematiche della Pediatria 

Ospedaliera. Chiede al Direttivo e ai presenti suggerimenti per rendere ricco ed 

interessante il programma.  

Sarà elettivo anche per gli infermieri; pertanto dovranno essere avanzate anche 

candidature per loro.  

  

 

Coinvolgimento delle associazioni dei genitori 

Sono da incoraggiare le iniziative in comune con le Associazioni dei genitori.  

E’ in corso di studio, a tal riguardo, un protocollo d’intesa con l’Associazione 

genitori italiani, così come ipotizzato al congresso nazionale – Gli Ospedali di 

Andrea - 10° edizione tenutosi a Benevento.  

 

MODIFICHE DELLO STATUTO 

Modifiche dello statuto, in accordo a quando deliberato dal Direttivo in data 21-10-

10.  

 L’Assemblea prende atto che, al momento, mancano le condizioni necessarie per 

apportare una modifica allo Statuto  

 

 

Rendicontazione economica – Approvazione 

 

  



  

 L’Assemblea approva. 

 

Alle h. 20,00 si conclude l’Assemblea dei Soci SIPO 

 


